



BAB IV RENCANA KERJA DINAS KESEHATAN TAHUN 2017

A. Rencana Kinerja Sasaran dan Kegiatan Dinas Kesehatan Tahun 2017

Rencana Kinerja Sasaran dan Kegiatan Dinas Kesehatan Tahun 2017 berdasarkan Renstra Dinas Kesehatan Tahun 2016-2021 dapat dilihat secara lengkap dalam lampiran 5 Renja Dinas Kesehatan Tahun 2017 ini.

B. Rencana Kerja dan Anggaran Dinas Kesehatan 2017 berdasarkan Program Prioritas

Perencanaan Kinerja merupakan proses penyusunan rencana kinerja sebagai penjabaran dari sasaran dan program yang telah ditetapkan dalam Renstra, yang akan dilaksanakan melalui berbagai kegiatan tahunan. Di dalam Rencana Kinerja ditetapkan rencana Capaian Kinerja Tahunan untuk seluruh indikator kinerja yang ada pada tingkat sasaran dan kegiatan. Penyusunan Rencana Kinerja dilaksanakan seiring dengan agenda penyusunan dari kebijakan anggaran serta merupakan komitmen untuk mencapainya dalam tahun tertentu.

Dokumen Rencana Kinerja memuat informasi tentang : sasaran yang ingin dicapai dalam tahun yang bersangkutan; Indikator Kinerja Sasaran, dan Rencana Capaiannya; Program, Kegiatan, serta Kelompok Indikator Kinerja dan Rencana Capaiannya. Indikator Kinerja adalah ukuran kuantitatif dan kualitatif yang menggambarkan tingkat pencapaian suatu kegiatan yang telah ditetapkan. Penetapan Indikator Kinerja Kegiatan harus didasarkan pada perkiraan yang realistis dengan memperhatikan tujuan dan sasaran yang ditetapkan. Format Renja Tahun 2017 disajikan tersendiri dalam lampiran 2. Selain itu Dinas Kesehatan menyusun Penetapan Kinerja yang merupakan suatu pernyataan kinerja/kesepakatan kinerja/perjanjian kinerja antara atasan dan bawahan untuk mewujudkan target kinerja tertentu berdasarkan pada sumber daya yang dimiliki oleh instansi. Penetapan kinerja berisi sasaran dan indikator sasaran Dinas Kesehatan beserta program, kegiatan dan indikator kinerja kegiatan yang akan dicapai dalam tahun yang bersangkutan berdasarkan pada Dokumen Pelaksanaan Anggaran Dinas Kesehatan Tahun 2016. Penetapan Kinerja Dinas Kesehatan Kabupaten Tasikmalaya Tahun 2016 secara terinci dapat dilihat dalam lampiran 5.